Football/Ligue des champions de la Caf/AO CMS-Elect-sport, demain

Le club gabonais veut assurer à domicile

Guy-Romuald MABICKA Libreville/Gabon

AU moment d'affronter, ce dimanche 11 août au stade Augustin-Monedan de Sibang, le Tout-Puissant Elect-sport de N'Djamena, aucun joueur de l'Association Omnisports Centre Mberie Sportif (AO CMS) n'a vécu le dernier naufrage d'un club tchadien en compétitions africaines face à un représentant gabonais, il y a 25 ans. Soit parce que, pour la plupart, ils n'étaient pas encore nés. Ou simplement parce que certains étaient tout-petits. En effet, le 20 février 1994,

au Stade Omnisports président Bongo de Libreville, Mbilinga FC avait étrillé Renaissance d'Abéché sur le score de 13 buts à rien. Des réalisations signées Kwaku Manu (5e, 35e, 51e), Wilfried Ogoula (7e, 69e, 84e), Valéry Ondo (12e, 27e, 29e), Michel Biyoghe (41e), Cyrille Ndonga (43e, 44e) et le portier Jean-Claude Pambo (61e, sur penalty). Humiliés, les Tchadiens avaient renoncé à disputer le retour à la maison. Dallian Ghislain Toung Allogho et ses équipiers ont été informés de cette décision par ceux qui avaient assisté à cette rencontre.

La nouvelle génération



Les joueurs du CMS lors de leur séance d'entrainement.

du CMS voudrait bien s'en inspirer pour battre le vainqueur 2018-2019 du championnat tchadien de première division et, ainsi, assurer à domicile avant la manche retour dans deux semaines. Elle

en a les moyens, surtout si elle impose son style de jeu à un adversaire qui ne devrait cependant pas être facile à manœuvrer. Avec notamment six titres de champion, la formation sponsorisée par la Société tchadienne de l'énergie électrique s'est un peu habituée aux joutes continentales. Latéral droit de Mbilinga FC lors de la large victoire sus-évoquée, Parfait Ndong pense que "l'AO CMS devra être bien organisée dans tous les secteurs et beaucoup donner sur le terrain pour contrarier le club tchadien". L'ancien international gabonais estime cependant que "ca va être compliqué pour l'équipe de Montagne-Sainte qui manque de compétition domestique dans les jambes". Il faut espérer que ces conseils ne tomberont pas dans l'oreille d'un sourd. Les Tchadiens, qui sont à Libreville depuis mercredi, assurent être "venus pour chercher la qualification". Un objectif que les "jaune et noir" espèrent réaliser, notamment grâce à leur entraîneur Francis Oumar Belonga qui connaît le football gabonais. Il a porté les couleurs de Téléstars FC lors de la saison 2004-2005, avec le coach Brice Ondo qui n'est toujours pas revenu sur le banc de l'AO CMS.

Dans tous les cas, il faudra tout faire pour contourner le milieu d'Elect-sport surveillé par Brahim Ngaroudal et pouvoir battre le portier Adoum Deffallah, élu meilleur gardien de la saison 2018-2019 au Tchad.

Football/Coupe de la Caf/Tour préliminaire aller/AS Pélican – AS Maniema Union (ce samedi à partir de 15 h 30 min)

Le pélécanidé gabonais devra se surpasser

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

C'EST sans aucun match de compétition et ses recrues étrangères de l'intersaison que l'AS Pélican va vivre son baptême du feu continental, ce samedi au stade Augustin Monedan de Libreville, à l'occasion du tour préliminaire aller de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf). Face aux Congolais de l'AS Maniema Union de Kindu, bourreau de Mangasport en 2018 à la phase identique de la même compétition, le néophyte gabonais avance plombé aussi bien par son manque de vécu que par son absence d'une véritable prépara-

Mais Gildas Arnaud Ndoumou, après avoir déploré le raté du département administratif de son club, il y a quelques semaines,



Donald Nzé pense que les valeurs collectives de l'AS Pélican seront un atout pour remporter la première manche.

dit s'être depuis lors focalisé sur la double confrontation et des arguments à opposer aux Congolais. " J'ai la chance d'avoir dans mon groupe un bon nombre de joueurs d'expérience et qui ont déjà connu la scène africaine sous les couleurs d'autres clubs ou en sélections nationales. Même si nous n'allons pas jouer à Lambarené, je reste serein. Nous allons jouer pour remporter cette première manche, face à une équipe qui n'est pas aussi expérimentée que cela en compétitions continentales. La victoire reste impérative par rapport à notre objectif qui est de passer le premier tour. Notre philosophie de jeu est quasiment la même que celle de notre adversaire que j'ai pu observer



Gildas Ndoumou et ses joueurs vont écrire le premier chapitre africain de l'AS Pélican.

lors du dernier tournoi de la Cecafa au Rwanda et qui, comme nous, pratique un pressing très haut. Le plus important pour nous sera de jouer notre football et marquer les premiers, afin d'avoir plus de confiance ", a annoncé l'entraîneur des vice-champions du Gabon. Son capitaine Donald Nze se montre quant à lui, persuadé que les valeurs col-

lectives dégagées depuis le début du regroupement et la détermination permettront aux Lambarénéens de tirer leur épingle du jeu et faire la différence. Malgré le fait que sa formation, lointain successeur de l'AO Evizo, pionnier et unique club de la province du Moyen-Ogooué à prendre part à une compétition continentale des

clubs, découvre la campagne africaine.

Dix-huit ans plus tard, l'AS Pélican souhaite écrire son premier chapitre de l'histoire africaine. Pour cela, elle a l'obligation de bien commencer à domicile. De se surpasser et lutter contre les vents contraires que constituent les limites de sa préparation.

Le groupe retenu Gardiens de but : Donald Nzé, Donald Mbore Eyagha Défenseurs : Christian Nze Ondo, Georges Mboula, Ismaël Abogo, Yannick Aboghe, Faustin Dikongo

Milieux de terrain : Gauthier Mabenda Boudonga, Lilian Ella Bikoro, Daniel Mbiame Bidzo, Ndong Nzong

Attaquants: Allen Dorian Nono, Desni Yanga-Yanga, Ryan Obiang, José Ferry Malandi Essia, Cruz Ndong Biteghe

Football/Coupe de la Caf 2019-2020/1er tour aller/AS Pélican – AS Maniema Union

Les Congolais entre prudence et ambitions

J.A.L Libreville/Gabon

COMME en février 2018 lorsque l'adversaire était Mangasport, l'AS Maniema Union est arrivée au Gabon avec des idées bien claires pour aborder la manche aller du premier tour de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf). Après avoir éliminé les Mineurs de Moanda (1-0 à Franceville et 1-1 à Kindu), le club du centre-est de la République démocratique du Congo (RDC), dernier vainqueur de la coupe de la RDC qui avait échoué au tour suivant contre les Algériens de l'USM Alger (2-2 et 1-1), vise la phase de

poules, pour sa troisième campagne africaine.

Mais Guy Lusadisu, le jeune entraîneur de 36 ans, refuse d'aller vite en besogne. Avant de parler de la phase de poules, il y a un premier écueil à franchir pour cet objectif encore lointain. C'est pourquoi je pense qu'il faudra prendre les matchs les uns après les autres. Il faut donc rester prudent face à un adversaire qui, certes, va découvrir la scène africaine, mais évolue à domicile et a des arguments à faire valoir. Si nous restons fidèles au travail que nous avons accompli à l'intersaison, tout se passera bien. Il faudra, pour cela, se montrer concentrés et efficaces dans les deux surfaces ", tempère l'ancien milieu de terrain



Les Congolais de l'AS Maniema Union affichent une confiance en leurs capacités pour cette première manche.

international congolais, passé notamment par Mangasport (2013).

Même si la Linafoot (le championnat national de la RDC) 2019-2020 ne débutera que le 17 août prochain, le technicien

congolais peut tout de même s'appuyer sur les certitudes d'un groupe qui, malgré huit arrivées (pour moitié non qualifiées pour ce premier tour de coupe de la Caf), a remporté ses sorties préparatoires, après un satisfaisant tournoi de la Cecafa.

"Nous sommes très motivés et allons aborder la partie avec sérieux. Nous voulons la victoire et nous faciliter la tâche pour le match retour chez nous. Nous ne savons rien de notre adversaire, mais nous comptons d'abord sur notre potentiel pour faire la différence ", avance, de son côté, le milieu de terrain et capitaine, Mercey Ngimbi.

Pour leur part, Agée Basiala (buteur victorieux contre Mangasport), Bonaventure Mbuka, Abedi Masudi, Denis Likwela Yelemaya, Moussa Arouna, Tibolia Kilebela et Glody Kilangalanga présents lors du précédent face à face contre un club gabonais, signeraient

pour une issue identique face au pélicanidé de Lambarené.

Le groupe mobilisé Gardiens de but : Tibolia Kilebela, Arnold Matumele, Jean-Claude Bukasa Man-

Défenseurs : Bonaventure Mbuka, Steve Ebiela, Moseli Monzale, Abel Kandolo, Pierre Sefu Mazumbe, Abedi Masudi, Atibu Radjabu

Milieux de terrain : Lema Sukama, Moussa Arouna, Mbiyeye Bisamuna, Denis Likwela Yelemaya, Mercey Ngimbi

Attaquants: Tegi Lutonadio, Maxi Mpia Nzengeli, Agée Basiala, Ginola Nzau, Glody Kilangalanga, Bola Lobota, Peter Lompala